

28/9/21 16:07

Caso N° 12.507 - Caso Kawas Fernández - Honduras

mar 28/09/2021 15:32

Sírvanse encontrar adjunta una comunicación de la Comisión sobre el caso de referencia.

Mucho apreciaremos la confirmación de recepción.

Atte.,
CIDH

28 de septiembre de 2021

REF.: Caso N° 12.507
Caso Kawas Fernández
Honduras

Señor Secretario:

Tengo el agrado de dirigirme a usted, en nombre de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, de conformidad con sus atentas comunicaciones de REF.: CDH-12.507/563 y CHD-12.507/582 de 2 de septiembre y 9 de diciembre de 2020, relacionadas con el cumplimiento de la sentencia del caso de referencia, tomando en cuenta las observaciones de la representación de las víctimas REF.: CDH-12.507/568 de 16 de octubre de 2020.

Respecto al **punto resolutivo décimo cuarto de la sentencia, sobre la campaña nacional de concientización y sensibilización**, la CIDH valora positivamente el acuerdo del Estado con los familiares sobre iniciar la segunda etapa durante el primer trimestre del año 2021, debido a las circunstancias actuales, priorizando la capacitación presencial de ser posible.

Señor
Pablo Saavedra Alessandri
Secretario
Corte Interamericana de Derechos Humanos
San José, Costa Rica

La Comisión reitera la necesidad de que el Estado aporte información detallada sobre los mecanismos de evaluación de las capacitaciones y los resultados obtenidos relativos a la concientización y sensibilización de los funcionarios en particular sobre la labor de las personas defensoras del medio ambiente y sus aportes en la defensa de los derechos humanos; y que complemente la información sobre las fechas en que habrían sido transmitidos los contenidos radiales y de televisión a los que se refirió el Estado en su informe anterior. En esa línea, la Comisión solicita a la Honorable Corte que requiera del Estado información sobre el programa o plan piloto a desarrollar para llevar a cabo la campaña, inclusive de manera virtual, teniendo como prioridad la posibilidad de realizarlo de manera presencial,

Aprovecho la oportunidad para saludar a usted muy atentamente,



Marisol Blanchard
Secretaria Ejecutiva Adjunta